

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 062

Le 17 mars 1988

ÉTUDES DE MARCHÉ (RÉGION DE L'ASIE DU SUD ET DU SUD-EST)

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable Pat Carney, a annoncé aujourd'hui qu'un certain nombre d'études de marché ciblant des secteurs industriels spécifiques dans divers pays de l'Asie du Sud et du Sud-Est avaient été préparées à l'intention des exportateurs canadiens. Commandées par le ministère des Affaires extérieures, ces études ont été financées à l'aide de fonds puisés de la composante "Asie-Pacifique" de la Stratégie nationale du commerce.

Les études seront envoyées aux compagnies qui en feront la demande, et elles seront également communiquées aux gouvernements provinciaux. Le ministre a indiqué que ce type de document s'était révélé une excellente source d'information pour les firmes désireuses de se renseigner sur les occasions particulièrement propices à l'exportation et aux co-entreprises en Asie du Sud et du Sud-Est. Mme Carney a fait ressortir que, dans ces marchés en pleine expansion, de bons contacts personnels et des produits concurrentiels étaient essentiels à la réussite des projets commerciaux. Les études donnent aux fabricants et aux fournisseurs canadiens une analyse détaillée des débouchés en Asie du Sud et du Sud-Est.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, prière de contacter:

N.P. Godfrey
No de tél.: (613) 995-7659

ou

Pierre Pichette
Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires extérieures
No de tél.: (613) 995-1874

Minister for
International
Trade

Ministre du
Commerce
extérieur

Canada